

## DÍA A DÍA

# Nobleza

Recientemente hemos conmemorado el Combate Naval de Iquique y el sacrificio valeroso de Prat. Recordemos esta fecha histórica con fragmentos de la carta que el almirante Grau le dirigió a su viuda y la respuesta de esta última, que nos prueban que aun en la guerra hay espacio para la caballerosidad y la nobleza: "Dignísima señora... siento profundamente que esta carta... contribuya a aumentar el dolor que hoy, justamente debe dominarla... su digno y valeroso esposo... fue, como usted no lo ignorará ya, víctima de su temerario arrojo en defensa y gloria de la bandera de su patria. Deplorando sinceramente tan infiusto acontecimiento... cumple con el penoso deber de enviarle las, para usted, inestimables prendas que se encontraron en su poder. Ellas le servirán

indudablemente de algún pequeño consuelo en medio de su gran desgracia".

"Distinguido señor: Recibí su fina y estimada carta... En ella, con la hidalguía del caballero antiguo, se digna usted acompañarme en mi dolor deplorando sinceramente la muerte de mi esposo y tiene la generosidad de enviarme las queridas prendas que se encontraron sobre la persona de mi Arturo... No crea usted que sea mi intento inculpar al jefe del Huáscar la muerte de mi esposo... un jefe semejante, un corazón

tan noble, se habría, estoy cierta, interpuesto, de haberlo podido, entre el matador y su víctima y habría ahorrado un sacrificio tan estéril para su patria como desastroso para mi corazón".

R. RIGOTER

